

Pactan colaboración contendientes en Neza e Iztacalco

Los candidatos de Morena a la alcaldías de Nezahualcóyotl, estado de México, Adolfo Cerqueda, e Iztacalco, en la Ciudad de México, Armando Quintero, signaron un acuerdo de colaboración para trabajar en seguridad, movilidad e iluminación en caso de ganar las elecciones. Ambas demarcaciones colindan en Periférico Oriente. Los aspirantes coincidieron en un recorrido por la colonia Agrícola Pantitlán, donde señalaron que la zona requiere reordenamiento urbano y servicios.

De la Redacción

